



Bal des troisièmes

publié le 04/07/2022

Vendredi 1er juillet le collège a renoué avec le traditionnel bal des troisièmes. L'équipe du FSE avait préparé la fête et Jean-Christophe Chaudron, photographe, a fait de très jolies photos.

Retrouvez-les ici :

<https://www.jingoo.com/client/key/51f02f31d6b745/> 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.